



# **DISTRICT DE L'EURE DE FOOTBALL**

## **COMMISSION FUTSAL**

### Réunion N° 2

#### **Réunion du 14.10.2020**

Lieu : Siège du D.E.F. à 18 h 30

#### **Président : Stéphane RANGER**

#### **Personnes présentes :**

Bruno FARINA, Patrice HOUDART, Membres de la commission  
Frédéric HERSCOVICI, CDT-DAP du D.E.F

Invitée : Agathe LEDUC, Présidente de l'AS Futsal Evreux

#### **Absents excusés :**

Sylvie SANSON, Bénédicte MOMBO, Jean-Marc LEPELLISSIER

Les personnes présentes ont écrit les différentes missions qui serviront de tableau de bord pour les membres de la commission Futsal lors de cette prochaine mandature.

Ainsi des fiches de poste ont été réalisées, contenant pour chacune d'elle des objectifs prédéfinis.

- a) Fiche « Gymnases et terrains Futsal extérieurs »
  - Constituer une base de données fiables comportant les gymnases déjà connus et utilisés, et ceux non-encore utilisés.
  - Augmenter le potentiel de gymnases
  - Contacter les élus pour promouvoir les terrains de futsal extérieurs, y compris les terrains de hand qui pourraient accueillir les équipes de futsal.
  - Etc...
  
- b) Fiche « Promotion-Communication-Développement »
  - Organiser des actions d'informations par secteurs géographiques
  - Organiser une journée événementielle, par exemple un tournoi ouvert aux licenciés de la FFF, sans qu'ils ne représentent leurs clubs d'origine.
  - Visiter les collectivités locales pour présenter la discipline, et apporter la preuve que le ballon ne détériore en aucun cas les installations.
  
- c) Fiche « Compétitions seniors masculines et féminines »
  - Organiser les calendriers
  - Augmenter le nombre de pratiquants, le nombre d'équipes futsal
  - Mener une réflexion sur les pratiques futsal sur l'ensemble du département de l'Eure
  - Mener une réflexion sur l'organisation des compétitions avec les clubs
  - Identifier les profils de joueurs et joueuses.

- Stopper l'obligation pour un club de présenter un gymnase pour participer aux compétitions (Lors de cette réunion, le constat a été unanime. Obliger les clubs à présenter un gymnase, et ce depuis 2 ans, a été plutôt contre-productif).
- d) Fiche « Compétitions jeunes » en lien avec Ludovic Perré.
  - Idem que la fiche précédente
  - Mais avec une précision : Développer une pratique régulière chez les jeunes.
- e) Fiche « Football d'animation » en lien avec Frédéric Herscovici.
  - Faire découvrir le futsal au plus grand nombre des enfants
  - Augmenter le temps de jeu en Futsal.
- f) Fiche « Arbitrage Futsal » en lien avec la sous-commission Futsal de la Commission Départementale des Arbitres.
  - Augmenter le nombre d'arbitres dans les deux sexes
  - Obliger les clubs à trouver un arbitre à former en Futsal.
  - La commission réfléchira à la possibilité d'interdire un club de s'inscrire dans des compétitions Futsal Elites, si le club est dans l'incapacité de présenter un arbitre Futsal pour la saison en cours.

◇◇◇◇◇

Les membres présents ont bien conscience de la nécessité d'étoffer la commission Futsal pour remplir toutes les missions ci-dessus, sachant qu'il faudra constituer des groupes de 3 à 4 personnes par mission. Des membres pouvant se retrouver avec plusieurs missions selon leurs affinités.

La commission est composée actuellement de 13 membres à savoir :

- Jean-Claude COQUELET
- Anthony CORDOBA
- David DOMINGUEZ CONDE
- Bruno FARINA
- Pascal FOIRET
- Frédéric HERSCOVICI
- Patrice HOUDART
- Jean-Marc LEPELLISSIER
- Bénédicte MOMBO
- Philippe PERIER
- Messaoud RAFA
- Stéphane RANGER
- Sylvie SANSON

La commission se réunira au grand complet dès que le confinement prendra fin.

Le Président de la commission  
Stéphane RANGER



Le Secrétaire de séance  
Bruno FARINA

